

MAS DEMENZTRAINERINNEN DRINGEND GESUCHT

Utl.: Eine Ausbildung in Ischl, viele Einsatzmöglichkeiten



(Bad Ischl ...) Die Nachfrage nach Kompetenz im Umgang mit Demenz steigt in allen Bereichen: im Privaten, in Institutionen, Einrichtungen, Alten-/Pflegeheimen oder Krankenhäusern. „Aktuell gibt es einen viel größeren Bedarf an Trainings, als wir seitens der MAS Alzheimerhilfe anbieten können“, wendet sich Karin Laschalt, Leiterin der Demenzservicestellen der MAS Alzheimerhilfe an MAS DemenztrainerInnen sowie InteressentInnen. Kostenlose und unverbindliche Informationsveranstaltung in Präsenz bitten um Anmeldung bei:

katharina.muhr@mas.or.at, Tel. 06132/21410-18.

MAS DemenztrainerInnen begleiten Menschen mit Demenz mit stadiengerechtem Training oder stundenweiser Betreuung zu Hause, in einer der Demenzservicestellen in OÖ oder in einem Heim. Es ist keine pflegerische Tätigkeit. Die MAS Alzheimerhilfe bietet eine 9-monatige Ausbildung an. Der hohe Standard der einzelnen Module wird durch diverse Zertifizierungen (Ö-Cert, TÜV, EBQ) garantiert. Gefragt sind MitarbeiterInnen aus dem Pflege-, Sozial- und Gesundheitsbereich, oder einfach engagierte und kreative Menschen, die gerne mit älteren Personen zusammenarbeiten. Aktuell werden speziell in Oberösterreich diese ExpertInnen dringend gebraucht.